"LA JOURNÉE DES SOIGNANTS" dans toutes les grandes villes de France.

le 24 novembre 2016

LES SOIGNANTS EN RÉVOLTE ACCUSENT!

NOUS ACCUSONS L'ÉTAT de brader la santé au plus offrant!

NOUS ACCUSONS L'ÉTAT de maltraiter les soignants!

NOUS ACCUSONS L'ÉTAT de vouloir morceler les compétences et d'aller vers une santé low cost!

NOUS ACCUSONS L'ÉTAT de ne pas garantir la sécurité des patients en bradant la santé!

NOUS ACCUSONS L'ÉTAT et les politiques de vouloir détruire le modèle sanitaire Français!

NOUS ACCUSONS L'ÉTAT de vouloir créer des métiers intermédiaires sous qualifiés par pur intérêt économique!

NOUS ACCUSONS L'ÉTAT de vouloir installer un système de santé inégalitaire basé sur la hauteur des revenus et des contrats de complémentaires!

NOUS ACCUSONS L'ÉTAT d'introduire une médecine à plusieurs vitesses!

NOUS ACCUSONS L'ÉTAT de violence à l'égard des professionnels de santé!

NOUS ACCUSONS L'ÉTAT de vouloir industrialiser les soins en oubliant l'humain au sein des GHT!

NOUS ACCUSONS L'ÉTAT de ne penser que chiffre et non intérêt du soin!

NOUS ACCUSONS L'ÉTAT de destruction de notre tissu hospitalier public et privé!

NOUS ACCUSONS L'ÉTAT de priver les soignants et les patients des droits décisionnels et organisationnels!

NOUS ACCUSONS L'ÉTAT de priver les Français de leur liberté de choix !

NOUS ACCUSONS L'ÉTAT d'incompétence!

NOUS ACCUSONS LES POLITIQUES de ne pas construire une vraie démocratie sanitaire!

NOUS ACCUSONS LES POLITIQUES de manquer de courage et d'ambition pour la santé!

> LES SOIGNANTS NE SE **SOUMETTRONT PAS!**



POUR EXPRIMER CE-RAS-LE-BOL, POUR DIRE « NON » AU MÉPRIS, POUR QUE NOUS SOYONS ECOUTÉS, NOVEMBRE SERA BLANC!

LES ERGOTHÉRAPEUTES

LES ERGOTHÉRAPEUTES LIBÉRAUX DEMANDENT À ÊTRE ENFIN ENTENDUS ET RECONNUS! LASSÉS D'ÊTRE CLASSÉE COMME PROFESSION MARGINALE!

LASSÉS d'entendre dire que la profession est marginale, car encore peu de professionnels sur le territoire français, notamment en soins de ville.

LASSÉS de constater la lourdeur et difficulté d'installation en soins de ville, du fait du non remboursement des soins en ergothérapie, freinant celles et ceux qui souhaiteraient se lancer et ouvrir leur cabinet pour répondre aux besoins croissants de la population en termes de rééducation et réadaptation sur leur lieu de vie.

LASSÉS de constater le non accès de l'ensemble de la population aux soins en ergothérapie, face au coût que cela représente, malgré leurs besoins avérés et leur motivation à suivre les soins.

LASSÉS de constater la disparité de l'accès aux soins en ergothérapie en fonction des zones du territoire français et de voir des professionnels et/ou des patients faire des kilomètres pour assurer les soins nécessaires.

LASSÉS de la non nomenclature d'une profession paramédicale existant depuis plus 50 ans et ayant fait ses preuves et prouvé son apport en terme de santé publique, prévention et maintien à domicile.

LASSÉS de devoir se justifier sans cesse, avec des dossiers administratifs chronophages, complexes, répétitifs chaque année pour montrer l'intérêt des soins en ergothérapie pour les patients auprès des organismes de tutelle, des financeurs publics et/ou privés.

LASSÉS de voir les freins et obstacles de plus en plus nombreux de la part des organismes d'Etat, comme l'éducation nationale, pour l'exécution des soins en ergothérapie auprès de patients en réel besoins de rééducation, réadaptation, réinsertion.

LASSÉS de voir les compétences et les actes en ergothérapie accorder progressivement à des professionnels de non soins sous couvert plus ou moins des pouvoirs publics.

LASSÉS de faire le constat d'une formation initiale non approfondie sur les compétences en ergothérapie dans tous les champs d'action de la profession et une formation non homogène dans tous les Instituts de Formation en Ergothérapie sur le territoire français.

LASSÉS de constater une formation initiale bloquée à un niveau licence, soit BAC+3, alors que le niveau de compétences des ergothérapeutes diplômés est bien au-dessus soit à BAC +4 voir BAC +5, niveau Master.

LAISSEZ NOUS TRAVAILLER! LAISSEZ NOUS SOIGNER!